

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el jueves día 26 de Julio de 2012.

## IRUN

### [La biblioteca presenta un blog local y un](#)

### [fondo hemerográfico](#)

## SIETE PERSONAS FUERON CONTRATADAS PARA DESARROLLAR ESTOS PROYECTOS

26.07.12 - 01:06 - J.O. | [IRUN.](#)

La delegada de Cultura, Belén Sierra; y el bibliotecario Iñaki Ceberio presentaron ayer dos nuevos proyectos desarrollados en la Biblioteca Ikust Alaia, en el marco de un programa de fomento del empleo. Belén Sierra explicó que para llevar a cabo estas iniciativas «fueron contratadas siete personas que han obtenido un resultado magnífico en cuanto a la consecución de objetivos y el aprovechamiento de recursos». El primer proyecto consiste en un blog sobre la ciudad, alojado en la dirección [www.irunantesydespues.wordpress.com](http://www.irunantesydespues.wordpress.com). En su desarrollo han participado Juanjo Merchán, Leticia Bermejo, M<sup>a</sup> Victoria Franco y Xabier Iguñiz. Esta web pone a disposición de sus visitantes información diversa sobre Irun, acompañada de imágenes: historia local, folklore, urbanismo, arte y biografías son algunos de los ámbitos que abarca el blog, que cuenta asimismo con un importante fondo fotográfico. En total, el blog 'Irun, antes y después' consta de 2.077 registros divididos en siete apartados. Se han digitalizado 442 instantáneas, pertenecientes al fondo fotográfico del José Mari Castillo. Asimismo, según explicó el bibliotecario, se irán editando nuevos materiales «de forma escalonada». «En Irun existe una gran sensibilidad e interés por la historia local», explicó Juanjo Merchán, por lo que se espera que el proyecto obtenga una buena acogida. La web y sus contenidos se difundirán aprovechando las redes sociales y se pretende establecer «un cierto nivel de feedback» o interacción entre la biblioteca y sus usuarios, que tiene la opción de comentar las entradas del blog.

**Red de**

### Lectura del País Vasco

El segundo proyecto llevado a cabo ha sido la implementación del fondo hemerográfico de Ikust Alaia a la Red de Lectura Pública del País Vasco. El citado fondo está compuesto por diversas publicaciones de las que dispone la biblioteca, que incluyen «títulos antiguos y muy interesantes», explicó Miren Itxaso Martín, que junto a María Elisa Sagüés y Jaione Echeverría han sido las encargadas de desarrollar este proyecto.

Incorporar este fondo a la Red de Lectura Pública es «una tarea compleja e ingente que supone catalogar los fondos, crear cronologías, efectuar enlaces, etcétera. Con este proceso conseguimos conocer los fondos y su estado, las colecciones y su desarrollo. De algún modo, logramos ser referente y ponemos en valor los esfuerzos que realizamos», señaló Iñaki Ceberio.